

# *La Bolivie veut coopérer avec l'Argentine en matière migratoire*

---



La Paz, 3 février (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé qu'il a confiance dans le travail concerté avec son homologue de l'Argentine, Mauricio Macri en ce qui concerne la loi migratoire imposée cette semaine par ce dernier.

Le gouvernement bolivien a décidé d'envoyer à Buenos Aires, une délégation conduite par le ministre des affaires étrangères, Fernando Huanacuni, pour aborder le thème des restrictions migratoires décrétées par le chef d'état argentin.

Mauricio Macri a introduit, moyennant un décret, des changements dans la Loi de Migrations, changements qui écourtent les délais pour décider l'expulsion d'un étranger avec un cassier judiciaire chargé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/120498-la-bolivie-veut-cooperer-avec-largentine-en-matiere-migratoire>



**Radio Habana Cuba**